



トロントの風

トロント補習授業校 学校だより
令和6年4月20日 No.2
校長 近藤 仁巳

第51回 入園・入学式を挙行了いたしました

4月13日の朝、まだ小雨が残る中ではございましたが、幼稚部から高等部までのご入園・ご入学園児児童生徒の皆さんと、その保護者様をお迎えして、第51回 トロント補習授業校 入園・入学式をウイノナ校講堂で行いました。

ご来賓として、日頃より本校をご支援いただいておりますトロント日本商工会から会長・井澤光彦様、本校学校運営委員会から委員長・難波仁様、並びに学校運営委員の皆様方のご臨席を賜り、無事執り行うことができました。

井澤様からはご祝辞をいただきました。入園、入学する子どもたちに向けて、土曜日にも本校に通って学ぶことの意味、そして、若い今だからこそ大丈夫、吸収できる全てのことを頭や体いっぱい吸収して本校での学校生活を楽しんでほしい、と子どもたちへ語り掛けられました。学校での学びや体験を経て成長された後には、それぞれの立場や環境で、カナダと日本、そして世界のために、身に付けた力を発揮していただきたい、との励ましのお言葉もいただきました。

幼稚部30人、小学部39人、中学部38人、高等部16人、合計123人の新入生の、本校での学びと交友関係の広がりによって、大きく成長されますことを期待いたします。



井澤商工会会長さまよりご祝辞

入園・入学式校長式辞



入園入学生（手前）と在校生（奥）

式では、私からは、保護者の皆さまへのお祝いと、子どもたちに目指してほしい「あ・い・う・え・お」について話しました。

「あ」さごはんをしっかり食べて、学校に来ましょう

「い」い返事をして、体も心をすっきりしましょう

「う」んどうをたくさんして、元気に過ごしましょう

「え」がおで友達と、仲よくしましょう

「お」はなしをよく聞き、周りの人とおはなししましょう



ここには友達がいて、優しいおねえさん、おにいさんがいて、いろいろなことを教えてくれる先生や職員の人たちもいます。安心して学校に来てください。新しい友達にはいつも優しく言葉を掛けて、ずっとずっと仲よしててください。

体も心も健康で、楽しい気持ちでトロント補習授業校の生活を過ごしてほしいと願っています。



「あいうえお」ができる子に

令和6年度 始業式も行いました

入園入学式が挙行されました後、マクマリック校体育館では、幼稚園年長児および小学2～4年生の児童に向けて、令和6年度1学期の始業式を行いました。

子どもたちには、今年度、トロント補習授業校は51年目の新たな歩み始めることを伝え、新しい友達、先生と、新たな教室で、一緒にワクワクドキドキしながら学習を進めましょう、と声を掛けました。

毎朝、「元気に登校」し、新しい学年での学びを大切に、今日も一日やり切った気持ちで「笑顔で下校」していただきたい、と話しました。

これから1年間、子どもたちが元気いっぱい、笑顔いっぱい、授業もよく分かる、楽しいトロント補習授業校であるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。



奥が幼稚園年長児、手前が小学部4年生です

お知らせ・・・

学級写真撮影を、4月20日に行います！
欠席者は、4月27日、または5月4日に、
個別に撮影します（予備日）

